

# KABAR TERBARU

## Danramil Japsel Beri Motivasi Siswa Pada HUT Ke - 27 SMA Negeri 4 Jayapura

Dony Numberi - [PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 30, 2024 - 14:19



Jayapura - Dalam rangka menjalin silaturahmi dengan generasi muda di wilayah binaan, Danramil 1701-09/Japsel Kapten Inf Suhardi Kadir menghadiri syukuran HUT SMA Negeri 4 Jayapura Ke - 27, yang berlangsung di halaman sekolah jalan raya Abepura, Kelurahan Entrop, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura. Senin (29/1/2024).

Peringatan HUT SMA Negeri 4 kali ini mengusung tema "Semangat Demokrasi

Wujud Generasi Emas yang Exis, Konsisten, Berprestasi, Harmoni dan Ber Kebhinekaan Global" dan di hibur seni kreasi budaya dari siswa/i SMA Negeri 4 Jayapura.

Dalam sambutannya, Kepala SMA Negeri 4 Jayapura bapak Anton Djoko Martono mengatakan, sebelum digelar syukuran hari ini, pihaknya telah mengadakan sejumlah kegiatan seperti jalan santai dan donor darah.

"Dari aksi donor yang di ikuti para guru dan siswa terkumpul 28 kantong darah. Hal ini sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat dan wujud ucapan terima kasih atas 27 tahun usia SMA Negeri 4 Jayapura," ujarnya.

Kami ucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kota Jayapura atas dukungan yang luar biasa kepada SMA Negeri 4 Jayapura selama ini, dan juga dukungan dari Komite Sekolah, serta para alumni. Mudah-mudahan kita bisa menjadi yang terbaik di kota Jayapura ini maupun di tingkat nasional.

Lebih lanjut, di usia yang ke - 27 tahun ini sederet prestasi mulai dari tingkat daerah hingga nasional sudah ditorehkan anak didiknya. Beberapa hari yang lalu juga, satu siswa SMA Negeri 4 Jayapura juga membuktikan kepiawaian PBB di Malaysia dalam rangka Konferensi Anak Tingkat Internasional.

"Salah satu prestasi tingkat nasional yaitu Piala Menpora, dan saat ini kita mohon dukungan doa dari semua tamu undangan yang hadir, kita saat ini sedang mengikuti lomba tingkat nasional berjuang di Universitas Indonesia untuk mempertahankan nama baik Sekolah SMA Negeri 4 Jayapura, serta nama baik Kota Jayapura dan Papua," imbuhnya.

Dalam waktu dekat Grup Marching Band kami akan mengikuti Piala Raja di Yogyakarta. Kami sangat membutuhkan dukungan yang kuat dari seluruh stakeholder yang ada di SMA Negeri 4 Jayapura untuk mewujudkan sekolah ini semakin maju dengan tanpa meninggalkan iman dan taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Sementara itu Asisten III Setda Kota Jayapura, Widyawati mengaku eksistensi SMA Negeri 4 Jayapura dalam menciptakan generasi muda di tanah Papua, khususnya di Kota Jayapura, dengan memegang teguh pada ideologi bangsa serta ke arah yang lebih baik.

"Saya menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada SMA Negeri 4 Jayapura yang ikut berperan dalam meningkatkan pendidikan di Kota Jayapura. Sebagai barometer dan kota studi di tanah Papua dan menciptakan siswa dan siswi yang mumpuni demi membangun Papua secara umum, dan secara khusus kota Jayapura ke arah yang lebih baik," ujarnya.

Sebagai salah satu lembaga pendidikan, SMA Negeri 4 Jayapura telah memberikan sumbangsih dan peran positif dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) di Papua. SMA Negeri 4 Jayapura juga telah banyak menggoreskan tinta emas di dunia pendidikan.

Seperti kita tadi telah mendengarkan sambutan dari bapak kepala sekolah soal prestasi-prestasi yang telah dicapai dan kita harapkan terus ditingkatkan. Dalam

kesempatan ini saya mengajak kita semua khususnya para peserta didik untuk tetap tekun belajar meningkatkan prestasi jangan cuma belajar di atas kertas tetapi kita tetap belajar di dunia digital," harap Widyawati.

Di tempat yang sama Danramil 1701-09/Japsel Kapten Inf Suhardi Kadir mengucapkan selamat kepada keluarga besar SMA Negeri 4 Jayapura yang memperingati ulang tahun ke 27 tahun 2024 ini, semoga semakin berprestasi, semakin maju dan sukses di masa yang akan datang.

"Jangan merasa puas apa yang sudah diraih, Bangga atas pencapaian, tapi jangan sombong. Bekerja keras, tapi jangan terpaksa. Bersyukur, tapi jangan terlalu puas diri. Kepuasan terletak pada usaha, bukan pada pencapaian. Usaha yang gigih adalah kemenangan yang sempurna," ujarnya.

Kami berpesan kepada siswa siswi, sebagai generasi muda penerus bangsa agar menjauhi segala bentuk narkoba dan minuman keras serta hal-hal negatif, yang bisa merugikan dan merusak diri sendiri maupun orang lain, tutup Danramil. (Redaksi Papua).